



Conferencia Episcopal de Colombia

Condolencias por el fallecimiento del Dr. Julio Roberto Gómez Esguerra

La Conferencia Episcopal de Colombia (CEC) lamenta el fallecimiento del Dr. Julio Roberto Gómez Esguerra, Presidente de la Confederación General del Trabajo (CGT), y miembro de la Comisión de Conciliación Nacional (CCN) de esta misma Conferencia Episcopal, agradece y resalta su incansable tarea en favor de los trabajadores y su generosa entrega a la causa de la reconciliación en el país, y expresa sentimientos de cercanía y solidaridad a sus familiares, a los miembros de la mencionada Confederación y a todos aquellos que, de uno u otro modo, han estado vinculados a la persona y al servicio público del Dr. Julio Roberto.

La CEC eleva oraciones por el eterno descanso del Dr. Gómez Esguerra. Así mismo, pide con fe al Señor que sus ideales y sus acciones en procura de la reconciliación y la unidad del país, como los de tantos hermanos y hermanas, consigan frutos de justicia y paz en el pueblo colombiano.

La CEC, unida en oración con las comunidades católicas del país, sigue pidiendo por todos los enfermos y fallecidos a causa del Covid-19 y ruega al Señor que nos conceda superar pronto este momento difícil que atravesamos.

Bogotá D.C., 26 de enero de 2021

+ Oscar Urbina Ortega

+ Oscar Urbina Ortega
Arzobispo de Villavicencio
Presidente de la Conferencia Episcopal